



### ¿POR QUÉ EL AEROMODELISMO?

El taller de Aeromodelismo en Edad Escolar tiene como objetivo principal acercar a los niños y niñas al mundo del aeromodelismo, que aprendan en qué consiste y cuáles son las diferentes actividades que se pueden realizar dentro de este ámbito.

La práctica del aeromodelismo fomenta el compañerismo, la autodisciplina, libera del estrés, aumenta la autoestima, ofrece un deber fuera de las cargas laborales o educativas, permite viajar, vivir una vida sin practicar un deporte, sería muy difícil; el deporte es una puerta a la integración, una puerta para sentirse útil.

### DISTRIBUCIÓN DEL TALLER

Nuestro taller consta de dos sesiones, cada una de ellas de 1 hora de duración aproximadamente.

**Primera Sesión:** Consiste en una sesión teórica, donde se explica qué es el aeromodelismo con la ayuda de una presentación PowerPoint y varios vídeos.

**Segunda Sesión:** Realización de una competición con drones tiny. Se monta un circuito con diferentes obstáculos (ventana y base) que los niños y niñas tendrán que superar.

**EN CASO DE CUALQUIER DUDA NO DUDE EN CONTACTAR CON NOSOTROS**

